



PAS MERCI !

Dans la Roya, l'engagement ne se remercie pas. C'est une évidence !

L'engagement peut se présenter de 1000 façons. Il peut être à temps plein ou à temps partiel, il peut être motivé par de multiples causes.

Il peut prendre des voies directes, en agissant, ou faire des détours, en facilitant l'action de l'autre. Il peut s'exprimer de manière individuelle ou collective, il n'a pas de forme précise, pas de consistance, il ne peut se réduire à une vision ou un point de vue.

Dans cette vallée d'un coin de France, nous avons pu apercevoir ce visage aux mille figures, et l'étincelle qui scintille dans tous ces regards, nous inspire un grand respect et beaucoup d'espoir.

Le budget de la cagnotte récoltée nous a permis de faire un don de nourriture à l'épicerie solidaire de Roya citoyenne (www.roya-citoyenne.fr) et d'acheter un barnum imperméable à l'association Kesha Niya (www.keshaniya.org) qui servira à abriter nourriture et « migrants » au moment de la distribution des repas sur Vintimille les soirs de pluie.

Nous tenons tout de même à remercier toutes les personnes qui nous ont soutenues dans la mise en place de ce projet, celles qui ont participé à la cagnotte... Et bien entendu, standing ovation pour les solidaires de la Roya, leur accueil, leur sourire et leur disponibilité !

Les étudiants ME 17-19 de Digne-les-Bains